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Reésumé :

Depuis la conquéte islamique, I'Andalousie est restée une simple province
suborrdonnée al’état omeyyde en Syrie.Cependant ,elle s’est politiquement séparée du
Moyen_Orient arabe avec I’arrivée des Omeyyades en fondant un nouvel Etat et en faisant de
Cordoue sa capitale,qui est devenue un centre de Science et de connaissances ou convergent
des missions scientifiques de tous les coins,en raison de l'intérét des califes pour la science et
les savants, les encourageant ainsi a prospérer.Cela a été accompagné d'un mouvement
culturel florissant ou les science ont prospérer, la littérature a fleuri ,de nombreux savents et
écrivains ont émergé,et leurs ceuvres poétiques, et en prose immortalisées.Et cette culture a
introduit des dimensions civilisationnelles,creant une grande rupture dans le monde chrétien
hostile aux sciences séculiéres, a réveillant I'Europe de son sommeil rempli de superstitions
et des mythes .

Mots clés: mouvement culturel ,période omeyyade,dimension civilisationnelle,
Andalousie

summary:

Since the Islamic conquest, Andalusia remained merely a province under the Umayyad
state in the Levant. However, it politically separated from the Arab East with the arrival of the
Umayyads, who established a new state there, making Cordoba its capital. Cérdoba became a
center of science and knowledge, attracting scientific delegations from far and wide. This was
a result of the caliphs' attention to science and scholars, as well as their encouragement.
Alongside this, a cultural movement emerged, wherein sciences flourished, and literature
thrived. Numerous scholars distinguished themselves, and literary figures left works of poetry
and prose that immortalized their names. This culture carried civilizational dimensions that
created a significant rupture in the Christian world, which opposed worldly sciences, and
awakened Europe from the slumber of myths and legends.

Key words: cultural movement, Umayyad period, civilizational dimension, Andalusia




